



COMENTARIOS

Trabajando por un futuro más sostenible

Seguimos comprometidos con impulsar acciones que contribuyan a un entorno más verde para las actuales y próximas generaciones. Una tarea que nos impone metas constantes, pero que permite visibilizar grandes e importantes avances.

En esta línea, se inició el curso de Gestión de Residuos para Recicladores Avanzados, el que cofinanciamos para certificar a un grupo de recicladores base del Punto Limpio de Zofri, profesionalizando su labor, para seguir concientizando a la comunidad en la importancia de adoptar prácticas sostenibles.

Además, fuimos reconocidos por el Programa Huella Chile, del Ministerio de Medio Ambiente, en la cuantificación de emisiones de gases de efecto invernadero. Esta certificación, fue un arduo trabajo, que involucró a diferentes áreas de la Compañía, destacando el trabajo en equipo, sello que se alinea al objetivo de lograr operaciones cada vez más sustentables.

Asimismo, esta semana recibimos el reconocimiento de la Plataforma Nacional de Trazabilidad Renova, gracias a la incorporación de ERNC al consumo eléctrico en algunas de nuestras instalaciones. De cara a que en 2025 proyectamos certificarnos en la ISO 50.001, de eficiencia energética.

Estas gestiones, se suman a otras iniciativas, como los puntos limpios móviles, que continuarán desplazándose por distintos puntos de la ciudad; la re-



Fuimos reconocidos por el Programa Huella Chile, del Ministerio de Medio Ambiente”.

Alejandro Berríos Durán,
gerente general (I)
Zofri S.A.

novación del convenio con Conaf para la arborización de especies nativas; y otras acciones que impulsamos, para asegurar un futuro más sostenible de nuestra Zona Franca.

Sabemos que aún queda mucho por hacer, pero cada logro nos motiva a seguir adelante. Estamos convencidos que para ser más competitivos y atraer nuevas inversiones debemos ocuparnos de las responsabilidades generadas por el desarrollo de los negocios y estas acciones nos posicionan para cumplir con estándares internacionales. Sólo así generaremos cambios duraderos para construir, en comunidad, un mejor futuro en el que el desarrollo y la sostenibilidad evolucionen coordinadamente.